



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Volleyball Männernationalteam: Karim Zerika und Bruno Jukic-Sunaric im Kader für die EM 2023**

**Bern, 24. August 2023 – Der Mittelblocker Karim Zerika sowie der Aussenangreifer Bruno Jukic-Sunaric sind im definitiven Kader des Schweizer Volleyball Männernationalteams für die bevorstehende EM in Italien. Sie ersetzen Mischa von Burg und Cyril Kolb, die verletzungsbedingt und aufgrund gesundheitlicher Probleme ausfallen.**

Der Mittelblocker Mischa von Burg fällt verletzungsbedingt für die bevorstehende Europameisterschaft in Italien aus. Der 26-Jährige hat sich im Training einen Oberschenkelmuskelriss zugezogen. An seiner Stelle wird Karim Zerika für die EM 2023 einspringen.

Ebenfalls verzichten auf die historische EM muss der Aussenangreifer Cyril Kolb, der aus gesundheitlichen Gründen ausfällt. An seiner Stelle wird Bruno Jukic-Sunaric das Team auf der Aussenposition verstärken.

Die Europameisterschaft 2023 der Männer findet vom 28. August bis am 16. September in vier verschiedenen Ländern statt. Gleich, wie das Frauennationalteam, spielen die Männer die Gruppenspiele in Italien. Dort trifft die Schweiz auf Serbien, Deutschland, Estland, Italien und Belgien.

### **Weitere Informationen**

– Anne-Sylvie Monnet, Leiterin Leistungssport Volleyball, +41 78 622 59 79